



Debaten en Congreso crisis en Gaza... a un mes de bombardeos

A un mes del inicio de los ataques del grupo islamista palestino Hamas a Israel, el pleno de la Cámara de Diputados abordó el tema en el apartado de agenda política ante la falta de acuerdos para realizar un pronunciamiento de consenso.

Previo al inicio de la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, diputados de diversas fracciones lamentaron la tardanza de la Cámara baja para pronunciarse, a pesar del asesinato de miles de personas, entre ellas niñas, niños, mujeres y adultos mayores.

Los legisladores se manifestaron en contra de los ataques de Hamas, pero también de los de Israel y criticaron la falta de un pronunciamiento por parte del Estado mexicano.

El petista Gerardo Fernández Noroña calificó como inconcebible que a un mes de los ataques y después de más de 10 mil personas asesinadas, la Cámara de Diputados no se hubiera pronunciado sobre la crisis humanitaria en la Franja de Gaza.

"Me parece inconcebible que a un mes del genocidio del pueblo palestino en la Franja de Gaza, particularmente, esta soberanía no haya emitido un solo pronunciamiento sobre el tema. Como no había manera de llegar a un acuerdo de un documento de consenso, se acordó que se abriera la agenda política, para que cada grupo parlamentario presentara su posición", explicó.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
BOLETÍN DE MEXICO

07/11/2023

LEGISLATIVO

El legislador dijo que de acuerdo con cifras de las autoridades de ese país, de las 10 mil dos personas asesinadas, 4 mil 104 eran niñas y niños, 2 mil 641 mujeres, 23 periodistas, 134 médicos y enfermeras, 489 adultos mayores y 63 funcionarios de la ONU, además de 25 mil heridos.

Fernández Noroña demandó a los legisladores no confundir el agradecimiento y el respeto al pueblo judío con la "actitud criminal" del Estado de Israel.

https://www.reforma.com/debaten-en-congreso-crisis-en-gaza-a-un-mes-de-bombardeos/ar2706110?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional